

Moderner Staat

Umzug 2013

[07.08.2012] Im kommenden Jahr zieht die Kongressmesse Moderner Staat vom Messegelände Berlin ins Berliner Estrel Convention Center um. Grund ist eine Stärkung des Kongresses.

Ab 2013 findet die Kongressmesse Moderner Staat im Berliner Estrel Convention Center statt. „Durch ein neues Ausstellungskonzept und die räumlichen Möglichkeiten des Kongresshotels Estrel wird die Messe künftig noch attraktiver, moderner, besucherfreundlicher und kommunikativer im Hinblick auf das After Work Networking, das bisher zu kurz kam“, sagt Hans-Joachim Erbel, Geschäftsführer von Reed Exhibitions Deutschland, dem Veranstalter von Moderner Staat. Ausschlaggebend für den Wechsel von der Messe Berlin war nach Aussage von Erbel die Notwendigkeit, den Kongresscharakter weiter zu stärken und dafür einen Veranstaltungsort zu wählen, der Tagen, Ausstellen und Übernachten unter einem Dach ermöglicht. 1997 in Düsseldorf als Schlanker Staat gestartet, fand die Kongressmesse seit 1999 auf dem Berliner Messegelände statt. So auch noch ein letztes Mal in diesem Jahr (6. bis 7. November 2012).

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat, Hans-Joachim Erbel